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Áries 21/03 a 20/04
Seus ideais e projetos futuros estão em 
pauta essa semana, ariano, e são bons dias 
para se reunir com amigos e grupos que 
possam auxiliá-lo na busca dos seus so-
nhos. Parcerias tendem a ser produtivas.
Touro 21/04 a 20/05
Ótima semana para investir na carreira, 
taurino. É o momento de colocar em prá-
tica seus projetos com dedicação, profun-
didade e profissionalismo. Esteja atento 
às oportunidades que se apresentam.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Os geminianos podem sentir que estão 
mais conectados aos seus valores e assun-
tos de justiça tendem a ter um desenla-
ce favorável essa semana. Tenha atenção 
para não se envolver em projetos demais 
que geram sobrecarga.
Câncer 21/06 a 21/07
Os cancerianos poderão estar mais intros-
pectivos e com uma enorme força inte-
rior. Essa intensidade pode se refletir no 
seu poder pessoal e na sua libido. Apro-
veite para fazer acontecer.
Leão 22/07 a 22/08
Relacionamentos e parcerias estão ilumi-
nados nesta semana, leoninos e tudo que 
for feito em sociedade e cooperação ten-
de a ter um resultado muito melhor. As 
conversas em geral ganham intensidade e 
profundidade.
Virgem 23/08 a 22/09
Podem ser ótimos dias para cuidar da 
saúde, virginiano. Aproveite a energia de 
inícios para ter novos hábitos que te au-
xiliem durante o ano. Tudo relacionado à 
rotina tem um bom espaço para mudanças 
favoráveis.
Libra 23/09 a 22/10
O momento pede maior descontração, li-
brianos. Fazer mais do que te faz feliz e 
se dedicar aos hobbies podem te benefi-
ciar, ainda mais porque sua rotina e traba-
lho podem estar exigindo um pouco mais. 
Equilíbrio é fundamental.
Escorpião 23/10 a 21/11
Os escorpianos podem aproveitar a sema-
na para dar mais atenção aos assuntos de 
família e da casa. Se algo estiver preci-
sando de reparo, seja material ou nas re-
lações, é o momento de consertar.
Sagitário 22/11 a 21/12
Os sagitarianos tendem a estar super co-
municativos e chamando bastante aten-
ção. Ótimo para fazer apresentações e 
lançamentos, mas sempre cuidando da 
maneira com que se expõe, sem exageros. 
Pequenas viagens e cursos rápidos tam-
bém são favoráveis.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Essa semana traz assuntos financeiros e 
os seus valores à tona. É hora de orga-
nizar as planilhas, fazer investimentos e 
definir prioridades. Pode aproveitar para 
repensar tudo o que tem importância na 
sua vida.
Aquário 21/01 a 19/02
Chegou a temporada dos aquarianos, que 
devem aproveitar o momento de maior 
brilho pessoal para as mudanças e inícios 
em qualquer área da vida. Vale desde mu-
dar o visual até se abrir para novos rela-
cionamentos e oportunidades.
Peixes 20/02 a 20/03
Para os piscianos a semana pede um olhar 
para dentro, para um processo de auto 
avaliação. É um ótimo momento para re-
pensar comportamentos atávicos e fazer 
mudanças que elevem o amor-próprio. 
Preste atenção aos sonhos, que podem 
conter respostas.

Presidente Adevnil Moreira visita 
Câmara Municipal de Americana

O presidente da Câmara de Estiva Gerbi, 
Adevanil Moreira (SD), esteve na últi-

ma terça-feira (24) na cidade de Americana, 
onde foi recebido pelo vereador Lucas Leon-
cine (PSDB).
Adevanil foi até Americana para estudar al-
guns projetos de lei que estão em tramite de 
votação e pretende realizar um estudo para 
que possa levar algum para Estiva Gerbi.
“Acredito que quando temos companheiros 
e podemos trocar informações isso é muito 
importante para que possamos melhorar 
nossa cidade. Buscar conhecimento e trocar 
ideias é muito bom e esta visita foi muito im-
portante”, destacou Adevanil.
O Presidente Adevanil continua trabalhando 
forte para conquistar emendas e recursos para 
a cidade mesmo em seu período de recesso. 
“O trabalho não pode parar”.
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi

Outro covarde de Engenheiro 
Coelho agride e ameaça mulher 
e filhinha de 2 anos e vai ver o 

Sol nascer quadrado

Ilustração

Logo após o almoço de segunda-feira (23) 
uma jovem de 18 anos, que vive há 3 anos 

com um homem de 22 e que desta união rendeu 
uma filha que tem 2 anos de idade, compareceu 
à delegacia de Engenheiro Coelho relatando 
que não aguenta mais tanta agressão e ameaças 
de seu marido.
Segundo a jovem, descobriu há pouco tempo que 
seu companheiro é usuário de drogas, e também 
por conta do comportamento instável que ele 
vem apresentando decidiu pedir a separação.
Revoltado, o “machão” saiu de casa no início 
da semana passada e só voltou no dia seguinte, 
momento que a mãe da vítima estava na casa. 
Ainda de acordo com ela, ele chegou, foi para a 

cama do casal, se deitou e dormiu. Algumas ho-
ras depois ele se levantou, comeu e saiu de novo.
Ainda continuando com o depoimento da jo-
vem, ela afirmou que depois de ficar mais um 
dia fora de casa, ele voltou, só que desta vez 
nitidamente drogado e cheirando a álcool. De-
pois de discutir assunto de separação, fato que 
ele queria levar toda a mobília para si, agrediu 
a vítima e sua filha com empurrões e palavras 
de baixa calão.
Ela também disse que ele passa todos os dias 
para pegar sua comida para levar para o traba-
lho, e ela deixa pronta com medo do que ele 
possa fazer com elas.
A gota d’água foi quando ele apareceu no final 

de semana dizendo que levaria toda a mo-
bília e deixaria mãe e filha passarem fome. 
Preocupada, a jovem decidiu ir até a delega-
cia denunciar os fatos.
Uma equipe da Polícia Civil se deslocou 
até o local onde atualmente está morando 
o denunciado. Durante seu depoimento, o 
delegado achou por bem decretar a prisão 
dele se baseando na Lei Maria da Penha 
sem direito a pagar fiança porque ele estaria 
colocando em risco a vida da vítima e de 
sua filha.
Por conta disso o machão foi ver o Sol nas-
cer quadrado.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

ANUNCIE AQUI                  
19 - 3866-2420 Whats 
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Ex-vereador de Estiva Gerbi participa do quebra-
quebra em Brasília dia 08, faz vídeo, posta nas 
redes sociais e consegue escapar do Xandão

O ex-vereador (de 2016 a 2020) e 
candidato a vice-prefeito na última 

eleição municipal em Estiva Gerbi/SP na 
chapa do candidato a prefeito Rafael Otá-
vio Del Judice (PTB), NIERI AUGUS-
TO DA SILVA (PSD), o popular Nieri 
Leão, também esteve dia 08 de janeiro 
em Brasília durante os atos terroristas, 
como mostra o vídeo que ele publicou 
nas redes sociais durante a manifestação.
De acordo com informações, ele estava 
com mais dois moradores de Estiva Ger-
bi, que também conseguiram escapar da 
determinação judicial.
Nieri Leão postou nas redes sociais que 
esteve lá e que foi o dia mais importan-
te de sua vida porque colaborou com os 
“Verdadeiros Patriotas”.
O ministro do Supremo Tribunal Federal 
(STF) Alexandre de Moraes, o Xandão, 
como agora é chamado pela mídia em 
geral, ordenou que a polícia prendesse 
no dia todos os “terroristas” que esta-
vam no local e participaram diretamente 
ou indiretamente dos atos que destruíram 
o Congresso Nacional, o Palácio do Pla-
nalto e a sede do STF.
E mesmo dias depois a Polícia Federal, 
sob determinação do Xandão, ainda esta-
va prendendo “terroristas” que participa-
ram do evento através de reconhecimen-
to de vídeos e fotos postados em redes 
sociais.
Mas por sorte, conhecimento com o pes-
soal local ou apoiados por policiais que 
foram coniventes com os atos, o ex-ve-
reador estivense e seus amigos conse-
guiram escapar e até hoje não sofreram 
qualquer sanção sobre a participação de-
les em Brasília.
“Aí gente, para quem não acreditou, 
tá aí oh! Para quem não acreditou tá aí 
oh!!! Nós acreditamos nas Forças Ar-
madas, e aqueles que falaram do mo-
vimento, era pacífico, certo!!! E aque-
les que não puderam vir, supremo é o 
Povo!!! É isso aqui oh (momento que 
ela mostra a invasão)! Tá aí oh, certo! 
A indignação de um povo de bem, de 
um povo trabalhador; indignação de 
um povo que levanta cedo para tra-
balhar e não espera do governo cesta 
básica, não espera do governo o pão 

de cada dia, é um povo trabalhador!!! Tá 
aqui a indignação oh!!! Tá aqui oh, virou 
guerra (momento que ele mostra o que-
bra-quebra e a invasão)!!! Virou guerra 
essa porra Mano!!! Virou guerra!!! Aí oh, 
porra mano (andando e mostrando deta-
lhes do quebra-quebra)!!! Para aqueles 
que chamaram nós de Mané, para aque-
les que caçoaram, para as pessoas que 
ficaram na frente dos QGs balançando 
bandeira, tá aí!!! Aqueles que desacredi-
taram, certo! Tá aí oh! Para aqueles que 
caçoaram da gente por balançar a ban-
deira, para aqueles que falaram, enten-
deu, que nós somos um Mané, tá aí oh, 
supremo é o povo!!!”, disse o Ex-vereador 
durante um dos vídeos que gravou no mo-
mento dos acontecimentos em Brasília dia 
08 de janeiro passado.
O Jornal Polêmica e Debates entrou em 
contato com Nieri Leão via telefone para 
ele falar sobre sua presença no dia e como 
conseguiu escapar sem que a Polícia Fede-
ral o identificasse, e veja o que ele disse: 
“Quando eu fui convidado a ir para 
Brasília a conversa foi que era uma 
manifestação pacífica, ninguém falou 
nada que aquilo iria acontecer, mesmo 
porque se eu soubesse não teria ido. Só 
foi quando eu estava lá que percebi que 
tudo estava fora de controle. Eu não 
participei de nenhum ato de destrui-
ção, eu fiquei ajudando a socorrer as 
pessoas que estavam intoxicadas pelo 
gás lacrimogêneo e também ajudando 
mulheres e crianças que estavam sendo 
prejudicadas com o descontrole da ma-
nifestação, só isso. Eu não tive proble-
ma com a polícia porque não confron-
tei com eles e também estava ajudando 
a conter a situação”.
Segundo o argumento de Nieri ao Jornal 
Polêmica, como você leu há pouco - por-
que algumas pessoas acham que ele deveria 
estar preso porque estava lá e gravou um 
vídeo falando em guerra, dando a entender 
que foi conivente com os atos terroristas - 
ele garante que não participou da destruição 
e não confrontou com a polícia. “Eu ajudei 
as pessoas inocentes e intoxicadas, eu es-
tava do lado da polícia, por isso não fui 
preso”, garantiu.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

“Eu ajudei as pessoas inocentes e intoxicadas, eu 
estava do lado da polícia, por isso não fui preso”

Jovem de 15 anos é pego em flagrante pelo delegado de Engenheiro 
Coelho com 198 microtubos cor de rosa contendo cocaína

Na quarta-feira (25) à tarde, por volta 
das 17 horas, próximo a uma qua-

dra aberta do município, uma equipe da 
GCM de Engenheiro Coelho juntamente 
com o delegado titular Felipe Rodrigues 
de Carvalho, o agente Rober Romero e 
o policial civil Ricardo, abordou três 
jovens que estavam parados e que já ti-
nham sido denunciados pela prática de 
tráfico de drogas no local.
Durante a ação policial nada de ilícito foi 
encontrado em poder dos menores, mas 
como um deles, de 15 anos, tinha sido 
apontado na denúncia que seria o respon-
sável pela venda de entorpecente, e sa-
bendo pelo próprio que ele já tinha duas 
passagens pela Fundação Casa por moti-
vo de tráfico, o delegado decidiu levá-lo 
para casa e solicitar autorização da mãe 
para vasculhar a residência. Assim que o 
suspeito foi colocado na viatura e ficou 
sabendo que estava indo para casa ficou 
bastante nervoso. 
Na residência, a mãe autorizou a entra-
da da polícia e durante a vasculha foram 
encontrados 198 microtubos cor de rosa 
contendo cocaína que estavam dentro de 
um sapato, um colchão e uma caixa de 
papelão que estava dentro de uma das 
gavetas. Também foram apreendidos 

apetrechos para a embalagem comercial da 
droga e cadernos com anotações sobre o 
controle contábil do “negócio”.
Durante a ida para a delegacia o delegado 
se posicionou no banco de trás da viatura 

para perguntar ao jovem se havia mais dro-
gas em algum lugar, momento que o infra-
tor tentou pegar a arma da cintura do poli-
cial e teve que ser algemado. 
O acusado foi enquadrado, mais uma vez, 

por tráfico de entorpecente e foi enviado 
ao Juizado de Menores para as devidas 
providências.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso  
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Secretaria Municipal de 
Educação de Engenheiro 
Coelho realiza reunião 

de planejamento

A Secretaria Municipal de Educação de 
Engenheiro Coelho reuniu todos os 

seus servidores para a reunião de planeja-
mento para o ano letivo de 2023. O encontro 
aconteceu na segunda e terça-feira, 23 e 24 
de janeiro, no auditório da EMEIF Odécio 
Forner. O objetivo da reunião foi analisar as 
fragilidades e avanços ocorridos em 2022 e 
pensar nas atividades para 2023.
Além dos funcionários da educação, este-
ve presente o vice-prefeito, Adézio Dias, o 
presidente da Câmara de Vereadores, Pau-
lo Scholl, além de outros representantes da 
administração municipal. Durante sua fala, 
Adézio Dias enalteceu o quanto a educação 
e os profissionais que trabalham nas esco-
las são primordiais para pensar numa cida-
de voltada ao futuro. Paulo Scholl falou do 
apreço pelo trabalho de todos os profissio-
nais da educação e colocou a Câmara dos 
Vereadores à disposição dos educadores.
Durante o evento, o professor Paulo Marti-
ni, Secretário de Educação, apresentou re-
latórios financeiros da pasta no município, 
comparados ao Índice de Desenvolvimento 
da Educação Básica (IDEB) e do Sistema 
de Avaliação da Educação Básica (SAEB), 
do último período avaliado em relação aos 
municípios do Brasil, do estado de São Pau-
lo e da Região Metropolitana de Campinas 
(RMC). Apresentou, também, as potenciali-
dades da rede municipal a partir do trabalho 
colaborativo a ser desempenhado por todos 
do setor da educação, independente de cargo 
ou função, reiterando o quanto é importan-
te cada um dentro da escola. “Somente com 
um trabalho colaborativo, feito da união de 
todos, com o mesmo ideal, seremos capazes 
de transformar a educação. Tenho plena 

certeza que com as bênçãos de Deus, trilha-
remos um caminho de sucesso e seremos re-
ferência de educação na RMC e no Estado de 
São Paulo”, afirmou Paulo Martini.
Uma dessas potencialidades surgiu a partir da 
apresentação do projeto idealizado pelas pro-
fessoras, Betânia Jacob Stange Lopes e Lu-
ciane Hees, ambas com Doutorado em Edu-
cação, que apresentaram os projetos ‘Saber 
Mais, Ler Escrever e Aprender: Formação 
de Formadores, Ler Escrever’ e “Aprender: 
Recomposição das Aprendizagens”, que se-
rão desenvolvidos juntamente com a equipe de 
Coordenadores Pedagógicos da secretaria e os 
professores do Ensino Fundamental.
Na mesma direção, o Prof. Régis Forner apre-
sentou uma síntese do desenvolvimento da edu-
cação no município, como se deu o processo 
formativo e condução pedagógica nos anos an-
teriores, lembrando a dedicação de muitos ser-
vidores que cederam momentos de sua vida em 
prol da nobre missão de educar. Evidenciou o 
quão necessário são as inovações pedagógicas 
e o quanto se motiva com os projetos apresen-
tados pelas professoras.
O professor Giovani Costa, educador com ex-
periência na área de educação nos estados do 
Rio Grande do Sul, Santa Catarina, Bahia e São 
Paulo, fez uma palestra motivacional, ressaltan-
do a importância de se usar múltiplas metodolo-
gias para alcançar todas as crianças com todas 
suas fragilidades e potencialidades.
“Ao final dos dois dias de planejamento, temos 
a certeza de que estamos no caminho certo e 
que mudanças só serão factíveis se passar pelo 
crivo da educação”, finalizou o secretário Pau-
lo Martini.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Engenheiro Coelho

Educação de Engenheiro 
Coelho confirma retorno 
das aulas para a próxima 

segunda-feira

A Secretaria Municipal de Educação de En-
genheiro Coelho confirmou o retorno das 

atividades escolares da rede municipal de ensi-
no para a próxima segunda-feira, 30 de janeiro. 
O retorno acontece para os alunos da educação 
infantil e ensino fundamental. 
Durante a última semana, todos os funcioná-
rios da educação estiveram reunidos para a 
avaliação e planejamento das atividades des-
te ano letivo. O secretário da pasta, professor 
Paulo Martini, fez uma avaliação dos dados 
da educação municipal e apresentou as metas 
a serem alcançadas neste ano. “Somente com 

um trabalho colaborativo, feito da união de 
todos, com o mesmo ideal, seremos capazes 
de transformar a educação. Tenho plena 
certeza que com as bênçãos de Deus, trilha-
remos um caminho de sucesso e seremos 
referência de educação na Região Metro-
politana de Campinas (RMC) e no Estado 
de São Paulo”, afirmou Paulo Martini.
Todas as escolas do município já estão pre-
paradas para o retorno das atividades nor-
mais.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho

Equipe de Futsal de 
Engenheiro Coelho participa de 
campeonato em Iracemápolis

O time Base Futebol Clube de Engenheiro 
Coelho está participando de um dos prin-

cipais torneios da categoria na região, o Jofe 
Bull. O campeonato acontece na cidade de Ira-
cemápolis e é uma realização do Clube Recrea-
tivo e Cultural de Iracemápolis (CRECI).
A Prefeitura Municipal de Engenheiro Coelho, 
através da Secretaria Municipal de Esporte e 
Lazer, tem dado apoio para a equipe durante o 
campeonato, fornecendo transporte, uniforme, 
entre outros itens.
Este ano, a equipe da cidade vem fazendo uma 

boa campanha, com duas vitórias. Uma, 
pelo placar de 7 a 1, contra o time do Gi-
gantes e a outra, pelo placar de 10 a 1, con-
tra o time do Bomba FC. Outras equipes 
da cidade já participaram do mesmo cam-
peonato, como a Fortec e o Vila Mercedes. 
Na quarta-feira (25), o Base FC enfrentou a 
equipe do Brasil Fogo na Bomba e teve sua 
primeira derrota na competição pelo placar 
de 5 a 4. 
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho

NOTA OFICIAL – Prefeitura de Engenheiro Coelho

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Coel-
ho, vem a público esclarecer sobre os recen-

tes fatos de alimentos que aparecem em imagens 
nas redes sociais, supostamente descartados de for-
ma irregular em frente a um departamento público.
Os referidos alimentos são provenientes de doa-
ções à municipalidade nos eventos de arrecada-
ção e já foram doados com seus prazos de vali-
dade vencidos.
Após o recebimento de todas as doações, os ali-
mentos passaram por um processo de triagem 
para separação de gênero e classificação, tendo 
sido considerados impróprios para o consumo.
Todas as doações de alimentos recebidos pela 

prefeitura, durante as campanhas de arreca-
dação, passam por um processo de seleção, 
para determinar se estão próprios ou impró-
prios para o consumo. Somente após esse 
processo, são montadas as cestas básicas re-
passados para a população carente, garantido 
que todos estão dentro do prazo de validade.
A prefeitura esclarece, também, que já abriu 
um processo administrativo interno para o 
Departamento de Promoção Social avalie os 
procedimentos internos de triagem e descarte 
dos alimentos considerados impróprios.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho
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Engenheiro Coelho: 
Agricultura auxilia produtores 
rurais a preencher o Cadastro 

Ambiental Rural – CAR

A Diretoria de Agricultura de Engenheiro 
Coelho está auxiliando os produtores 

rurais da cidade a preencherem o Cadastro 
Ambiental Rural. Para utilizar o serviço, o 
agricultor pode agendar diretamente na casa 
da agricultura ou através do telefone (19) 
3857-9656.
O Cadastro Ambiental Rural (CAR) é 
um sistema de informação ambiental criado 
pelo Governo de São Paulo que tem como 
objetivo registrar informações sobre as pro-
priedades rurais do estado, incluindo dados 
sobre áreas de vegetação nativa, uso do solo, 
corpos d’água, entre outros aspectos ambien-
tais relevantes. O CAR é uma exigência legal 
para os proprietários rurais, e é utilizado para 
acompanhar e regular as atividades agrícolas 
e pecuárias no estado. Ele também é utiliza-
do como base para a elaboração de políticas 

e programas de conservação ambiental e de-
senvolvimento rural.
Todos os proprietários rurais localizados no 
estado de São Paulo são obrigados a realizar 
o Cadastro Ambiental Rural (CAR). Isso in-
clui pessoas físicas e jurídicas, como fazen-
deiros, agricultores, assentamentos de refor-
ma agrária, entre outros.
Para realizar o cadastro, é necessário preen-
cher um formulário eletrônico e anexar do-
cumentos comprobatórios da propriedade, 
como a escritura ou o contrato de compra e 
venda, além de mapas com a delimitação da 
propriedade.
A Casa de Agricultura está localizada à Rua 
Abelardo Millares, 55 – Jd. São Pedro – (19) 
3857-9656.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho

GANHA TEMPO:                              
Totem de Autoatendimento do 
Poupatempo em Estiva Gerbi

Sempre pensando em melhorar e facilitar a 
vida da população, a administração con-

quistou e instalou o Totem de Autoatendimento 
do Poupatempo, que já está em funcionamen-
to em Estiva Gerbi. Com ele, é possível emitir 
atestado de antecedentes criminais, certidões 
de CNH, também é possível solicitar 2ª via de 
RG e CNH, além de realizar agendamentos 
para a unidade mais próxima.
O totem está localizado no Ganha Tempo (Av. 
Ângelo Zanco, 394 - Centro) com atendimen-
to de segunda à sexta das 8h às 11h30 e das 
13h às 17h.
Em breve, uma assistente também estará no 

local para a pessoa que tiver dúvidas ou neces-
sitar de ajuda.
A Prefeita Cláudia Botelho agradeceu ao Go-
verno do Estado pela iniciativa e destacou que, 
além dos serviços já oferecidos, a administra-
ção municipal está trabalhando para ampliar 
ainda mais a oferta. “Nosso objetivo sempre 
será otimizar e melhorar a vida dos cidadãos 
estivenses, aliando a tecnologia às necessida-
des rotineiras. Mais uma grande conquista 
para a população e que irá facilitar muito a 
vida de quem precisa deste tipo de serviço”.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi

DIPAM – A – Declaração para o Índice 
de Participação dos Municípios

A DIPAM-A é declaração feita pelo produtor 
rural, pela qual informa à Fazenda Estadual 
os valores das operações relativas à circulação 
de mercadorias e das prestações de serviços 
de transporte ou de comunicação (veja o ma-
nual da DIPAM em: https://portal.fazenda.
sp.gov.br/.../Paginas/Downloads.aspx
- Para efetivar a DIPAM-A, é necessário que 
o produtor rural observe os seguintes passos:
- Tenha em mãos os Talões de Notas Fiscais 
do ano respectivo;
- Acessar o site no endereço: https://www4.
fazenda.sp.gov.br/DIPAM-A/Login/Index
- Realize seu Login no site, informando as 
credenciais de Certificado Digital, Nota Fiscal 
Paulista ou Posto Fiscal Eletrônico
- Preencher corretamente os campos especí-
fico, de acordo com manual disponível em: 
https://portal.fazenda.sp.gov.br/.../Paginas/
Downloads.aspx 
- Imprimir o Protocolo e o Relatório;
O prazo para entrega é até 31 de março do ano 
seguinte ao das operações, exceto em caso de 
encerramento de atividades.
A DIPAM-A deve ser entregue pelo produtor 
rural (pessoa física) quando tenha realizado, 
no ano anterior, pelo menos uma das saídas de 
mercadorias descritas abaixo:
- Saída de mercadoria para outros estabeleci-

DIPAM 2023  
ATENÇÃO Produtor Rural 

de Estiva Gerbi

mentos de produtores situados neste Estado, 
não equiparados a comerciantes ou a indus-
triais, ainda que pertencentes ao próprio de-
clarante;
- Saída de mercadoria para não contribuintes 
do ICMS deste Estado, como particulares, 
prefeituras, autarquias, hospitais, escolas etc.;
- Saída de mercadoria para quaisquer destina-
tários situados em outras Unidades Federati-
vas (Estados);
- Saída de mercadoria para quaisquer destina-
tários situados no exterior (outro País).
Não devem ser incluídos nas saídas:
- O valor de mercadorias que devam retornar, 
ainda que simbolicamente, ao estabelecimen-
to de origem, em razão de remessa
- Para beneficiamento, exposição, feira, de-
monstração, armazenamento, empréstimo, 
simples transferência de pasto, etc.;
- Operações com ativo imobilizado ou com 
material de uso e consumo;
- Saídas de mercadorias com destino a contri-
buintes do Estado de São Paulo.
As saídas de mercadorias com destino a 
contribuintes do Estado de São Paulo serão 
lançadas pelos destinatários na ficha “Infor-
mações para a DIPAM-B” da GIA, ou na 
DEFIS; portanto, não devem ser incluídas na 
DIPAM-A.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi
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Aluno da Rede Municipal de Ensino de Conchal 
é premiado no Concurso de Cartão de Natal do 

programa do Grupo Arteris
Ampliação temporária 

da vacinação de 
meningocócica C em 

Conchal

O aluno do Pré-II da CEMEI “Ve-
reador Armando Battel” de Con-

chal, Arthur Henrique Furtuoso, de 05 
anos, foi premiado no Concurso de Car-
tão de Natal do “Programa Viva Meio 
Ambiente” das concessionárias do Gru-
po Arteris.
Arthur venceu na categoria Educação Infan-
til e 1º ano e ganhou um notebook e a Cemei 

uma caixa de som JBL. O prêmio foi entregue 
este mês.
O concurso estimula a criatividade e visão dos 
estudantes sobre o tema: Diversidade (o quan-
to o meio ambiente é diverso e coexiste em 
equilíbrio) e o quanto isso reflete na condição 
de ser humano.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Conchal

Considerando que os adolescentes de 15 
a 19 anos são os principais responsáveis 

pela manutenção da circulação da doença na 
comunidade, em decorrência de elevadas taxas 
de estado de portador do meningococo na na-
sofaringe, acontece a ampliação temporária da 

vacinação de meningocócica C em Conchal. 
Essa ampliação ocorrerá enquanto durar o 
estoque municipal, devendo ser finalizada no 
máximo até fevereiro de 2023.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

E D I T A L               
                                                                                                                                                                                 
Nos termos da legislação em vigor, ficam convocadas, por este Edital, todos os eleitores filiados ao 
Partido da Social Democracia Brasileira – PSDB, neste município, para a Convenção Municipal 
que será realizada no dia 11/02/2023, com Início às 09 horas e encerramento às 12 horas, à Rua dos 
Caleffi 103 – Jardim Citelli, nesta cidade, com a seguinte 
ORDEM DO DIA 
a) Eleição, por voto direto e secreto, do Diretório Municipal, que será constituído de 8 membros e 
de suplentes; 
b) Eleição, por voto direto e secreto, de 2 Delegados e igual número de suplentes à Convenção Es-
tadual; 
c) Eleição do Conselho de Ética e Disciplina, constituído de 5 (cinco) membros efetivos e igual nú-
mero de suplentes. 
Na mesma data, serão eleitos, por voto direto e secreto, a Comissão Executiva Municipal e seus su-
plentes, e os membros efetivos e suplentes do Conselho Fiscal, em reunião do Diretório Municipal 
eleito, convocada por este Edital para às 12:15 horas, sendo o início do credenciamento dos suplentes 
às 12:30 horas, no mesmo local. 
Informamos que no dia 30/01/2023, das 19 às 21 horas, a Comissão Executiva manterá plantão, na 
rua Francisco Ferreira Alves, 323 Apto 11 para protocolar o requerimento para registro de chapas 
completas, obedecendo ao art. 25 § 7o do Estatuto do PSDB. 
                                                                                                                                                              

Conchal, 26 de janeiro de 2023
                                                                                                                                                                

Angela M. V. da C. Caleffi
Presidente da Comissão Executiva Municipal

Jornal Polêmica e Debates - Sempre com você!
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